

FUENMAYOR

Fuenmayor acogerá el próximo lunes la III Feria de Artesanía y Vino de Rioja

Se colocarán 3 stands institucionales, 19 de artesanos y 10 de especialistas en artesanía alimenticia

JUAN CARLOS PULGAR. FUENMAYOR
Fuenmayor acogerá el próximo lunes, festividad de Santiago Apóstol, la Feria de Artesanía y Muestra del Vino de Rioja, que este

año cumplirá su tercera edición. En la misma se instalarán stands institucionales de los ayuntamientos de Fuenmayor y La Gironde y otro de Cajarioja. Asimismo, la feria

contará con la participación de tres bodegas locales, un total de diecinueve artesanos y diez especialistas en la artesanía alimenticia.

Coincidiendo con la fiesta de Santiago Apóstol, el próximo lunes día 25 va a volver a celebrarse la Feria de Artesanía y Muestra del Vino de Rioja de Fuenmayor, cumpliendo este año su tercera edición.

Aunque es el segundo que se celebra coincidiendo con esta fecha, pues la primera que se organizó tuvo lugar en las fiestas de la Cruz, esta tercera feria supone la consolidación del éxito de público y participación que se alcanzó el año pasado.

La feria contará con la participación de tres bodegas de Fuenmayor, un total de diecinueve artesanos de todo tipo (textil, telares, encuadernación, marionetas, almazuelas, vidrieras, cuero, etcétera), diez productos alimenticios (de productos como miel, embutidos, almendras garrapiñadas, mazapanes, patés, espárragos, pimientos, fardelejos, etcétera).

Finalmente, se instalarán tres stands institucionales que se corresponderán con los ayuntamientos de Fuenmayor y de Tresses, Departamento de La Gironde (Burdeos), ciudad hermanada con Fuenmayor y también con gran tradición vinícola, y un stand que ubicará la Fundación Rural de la Caja de Ahorros de La Rioja.

Programa de actos

El programa de actos previsto para esta jornada incluye la Inau-



Los artesanos colocarán sus puestos en las calles de Fuenmayor. / B.

guración oficial de la feria, que tendrá lugar a las 11 de la mañana, aunque su apertura está prevista para las 10.

Desde la 1 de la tarde y hasta las cinco de la tarde, las instalaciones de la feria se cerrarán al público para comer y continuará después

hasta su clausura a las nueve y media de la noche.

A la una y media de la tarde, los componentes de la Escuela Municipal de Danzas de Fuenmayor ofrecerán una actuación del folclore popular de nuestra localidad.

Con esta tercera edición, el

Ayuntamiento de Fuenmayor espera consolidar esta celebración, habida cuenta del éxito que supuso la del año pasado y dar a la Feria de Artesanía y Muestra del Vino de Rioja una continuidad que deberá ser respaldada por la afluencia de público.

VILLAMEDIANA

Editada una nueva guía cultural de Villamediana

Ha sido financiada por los comerciantes locales

V. FDEZ. TEJADA. VILLAMEDIANA

Los vecinos de Villamediana disponen de una nueva guía cultural que ha sido realizada por una empresa privada y financiada por diferentes anunciantes de la localidad. En ella se trata de resaltar los aspectos más destacables del pueblo, la historia, los monumentos, la naturaleza y las fiestas. También se dedica un apartado especial a los aspectos más interesantes de la localidad. Así, se reseña la figura de Pedro Ruiz de Santolaya, un famoso médico que recibió la Medalla del Mérito Agrícola.

Las cuatro ganaderías de reses bravas que existen en Villamediana y de ellas "Río Bravo" destaca por su antigüedad, 150 años. En el apartado de fiestas, el prospecto recuerda las hogueras de San Antón, el 17 de enero; Santa Agueda, el 5 de febrero; San Isidro, el 15 de mayo, y Santa Eufemia, el 16 de septiembre. La parroquia de la Asunción y la ermita de Santa Eufemia son algunos de los monumentos más representativos de la localidad. Monumentos y Naturaleza tienen un interés destacado en la guía.

El nuevo prospecto informativo se caracteriza por su presentación destacable, en cuyo interior se incluye un plano del pueblo con los puntos claves, el Ayuntamiento, el colegio, etcétera.

LAGUNA DE CAMEROS

Hoy comienzan las fiestas en honor a Santiago y Santa Ana

El disparo del chupinazo y desfile de la peña abren un programa de actos que culminará el martes

REDACCION. LOGROÑO

Laguna de Cameros inicia hoy sus fiestas en honor a Santiago y Santa Ana. El disparo del chupinazo abrirá a las 20 horas las fiestas, que se prolongarán hasta el martes día 26. Tras el cohete, los componentes de la Peña Santo Domingo de Silos recorrerán las calles. El primer día festivo finalizará con una verbena que dará comienzo a las doce de la noche, amenizada por la orquesta "Iturrana".

Mañana, el día estará dedicado a los jubilados, con una comida de hermandad prevista para las tres de la tarde. La fiesta continuará a las cinco de la tarde, con el concurso de baile para jubilados. Ya a las 18 horas se disputarán las semifinales de fútbol y a las 20 horas tendrá lugar la actuación de un grupo de jotas navarro. Las verbenas de las 21,30 y 24 horas, con la

orquesta "Aguitre", una degustación de jamón serrano a las 2 de la mañana en la sede de la Asociación "Casa del Tío Liborio" y el toro de fuego, a las tres de la mañana, cerrarán la jornada.

El domingo estará dedicado a los casados. Los actos comenzarán a las 13,30 horas, con una misa. A las 17 horas tendrá lugar el tiro al plato local. A las 18 horas se disputará la final del campeonato de fútbol, y a las 19 horas actuará el grupo de folk "Cantoblanco". El programa vespertino lo cerrará el concurso de baile y verbena con la orquesta "Hexágono". A las 22,30, los matrimonios celebrarán una cena. A las 24 horas, verbena y a las 2 de la madrugada, degustación de queso serrano. A las 5 de la madrugada, los jóvenes procederán al tradicional "enramado" en los balcones de las chicas solteras.



Grupo de danzas de la localidad en una actuación en Laguna de Cameros. / A.R.

El lunes habrá misa a las 13 horas, cantada por el coro "Renacimiento" y actuación de los danzadores locales. A las 16,30 horas habrá juegos para niños y maratón de mus en la "Casa del Tío Libo-

rio". A las 18 horas, chocolatada para los niños, y a las 19,30, se celebrará el concurso "Atrévete". Tras la cena, verbena y concurso de disfraces. El martes está dedicado a la juventud. A las 11 habrá

misa y a las 12 cobeo de ramos. A las 16 horas, comida de hermandad, y a las 18 juegos para los mayores. Las verbenas de tarde y noche con "Hexágono" y el entierro de la cuba pondrán fin a las fiestas.